

Einsbach

Das letzte Repair-Café in diesem Jahr

Zum letzten Mal in diesem Jahr findet am heutigen Samstag im Pfarrheim in Einsbach das Repair-Café der Gemeinde Sulzemoos statt. Diese Gelegenheit kann genutzt werden, um bei den ehrenamtlichen Helfern zum Beispiel prüfen zu lassen, ob bei der Weihnachtsbeleuchtung noch alle Lichtlein brennen, ob ein kaputtgeliebtes Spielzeug noch repariert werden kann, ob der offene Saum der Weihnachtstischdecke umgenäht werden kann oder ob die neue Spielekonsole richtig eingerichtet ist. Wie immer stehen Kaffee und Kuchen für die Besucher bereit. dn